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太
田
昭
宏
国
土
交
通
大
臣
が
笹

子
ト
ン
ネ
ル
の
天
井
板
落
下
事
故

現
場
視
察
の
た
め
1
月
26
日
に
来

県
し
ま
し
た
。
堀
内
衆
院
議
員
は

中
央
道
甲
府
昭
和
イ
ン
タ
ー
の
ヘ

リ
ポ
ー
ト
で
太
田
大
臣
を
迎
え
、

「
１
日
も
早
く
完
全
復
旧
を
お
願
い

し
ま
す
」
と
地
元
の
声
を
伝
え
ま

し
た
＝
写
真
。
笹
子
ト
ン
ネ
ル
は

２
月
８
日
夕
、
全
面
開
通
し
ま
し

た
。

　

堀
内
議
員
は
、
前
日
１
月
25
日

に
は
自
民
党
の
国
会
議
員
と
と
も

に
笹
子
ト
ン
ネ
ル
の
事
故
現
場
を

視
察
し
て
い
ま
す
。

2013 年
（平成 25年）
4月2日発行

太田国土交通大臣に早期復旧要請

石破茂自民党幹事長と山梨に関係する政策について意見を交わす堀内のり子議員（自民党本部幹事長室 )

山
梨
の
声
を
国
政
へ

笹子トンネルの事故現場を視察

　

私
に
と
り
ま
し
て
初
め
て
の
通
常
国
会

が
１
月
28
日
に
始
ま
り
ま
し
た
。

　

昨
年
12
月
の
衆
院
選
で
は
多
く
の
皆
様
の

お
力
で
国
会
へ
送
って
い
た
だ
き
ま
し

た
。
皆
様
へ
の
感
謝
の
気
持
ち
と
議

席
の
重
み
を
大
切
に
し
な
が
ら
、
ご

期
待
に
お
応
え
す
る
た
め
、
毎
日
全

力
で
取
り
組
ん
で
お
り
ま
す
。

　

私
の
国
会
や
地
元
山
梨
で
の
活

動
に
つ
き
ま
し
て
は
、「
政
治
活
動

報
告
」
と
し
て
皆
様
方
に
定

期
的
に
ご
報
告
さ
せ
て
頂
き

ま
す
。

　
　
　
　
　

◇

　

第
１
８
３
回
通
常
国
会
で
、

私
は
常
任
委
員
会
で
あ
る「
厚

生
労
働
委
員
会
」
に
所
属
し

ま
し
た
。
選
挙
で
皆
様
に
お

約
束
し
た
「
地
域
の
声
、
家

庭
の
声
を
国
政
に
届
け
る
」

た
め
に
志
願
し
、
希
望
が
か
な
い
ま

し
た
。

　

厚
生
労
働
委
員
会
が
取
り
扱
う

分
野
は
医
療
、
社
会
保
障
、
社
会

福
祉
、
雇
用
な
ど
多
岐
に
わ
た
り

ま
す
。
こ
れ
ら
の
分
野
で
、
皆
様
に

ご
納
得
い
た
だ
け
る
結
果
が
出
せ
れ
ば
と

頑
張
って
お
り
ま
す
。

　

私
は
こ
の
ほ
か
「
青
少
年
問
題
に
関
す

る
特
別
委
員
会
」
と
「
消
費
者
問
題
に
関

す
る
特
別
委
員
会
」
と
い
う
２
つ
の
特
別

委
員
会
に
所
属
し
ま
し
た
。

　
「
青
少
年
問
題
に
関
す
る
特
別
委
員
会
」

で
は
、出
産
少
子
化
対
策
、保
育
（
待

機
児
童
）、
幼
児
教
育
、
児
童
に
対

す
る
手
当
、
児
童
虐
待
防
止
な
ど

の
問
題
を
取
り
扱
い
ま
す
。

　

ま
た
、
教
育
で
は
い
じ
め
対
策
、

教
育
改
革
、
就
学
援
助
、
奨
学
金
、

そ
し
て
学
校
等
で
の
安
全
対
策
を
取

り
扱
い
、
若
年
者
雇
用
対
策
も
検

討
し
ま
す
。

　
「
消
費
者
問
題
に
関
す
る
特
別
委

員
会
」
で
は
、
例
え
ば
食
品
表
示

制
度
の
抜
本
改
正
な
ど
、
消
費
者
の

利
益
の
擁
護
と
増
進
の
た
め
の
討
議

を
重
ね
て
い
き
ま
す
。
ど
れ
も
生
活

に
密
着
し
た
問
題
ば
か
り
で
す
の

で
、「
主
婦
」「
母
親
」
と
し
て
の
経

験
を
生
か
し
な
が
ら
、
積
極
的
に
発

言
し
て
皆
様
の
期
待
に
お
応
え
し
て

い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

厚
生
労
働
委
員
会
は
、
生
活
者

で
あ
る
皆
様
の
お
声
を
お
聞
か
せ
頂

く
事
が
大
切
で
す
。
そ
れ
ぞ
れ
の
委

員
会
で
、
緊
急
に
取
り
組
む
べ
き
課

題
が
山
積
し
て
い
ま
す
。
そ
れ
だ
け
に
や

り
が
い
も
感
じ
て
い
ま
す
。

　

今
後
と
も
よ
ろ
し
く
ご
指
導
下
さ
い
ま

す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

医療、社会保障、福祉、雇用…

厚生労働委員会が国会活動の柱に

ごあいさつ  堀内のり子ごあいさつ  堀内のり子



　

堀
内
議
員
は
２
月
９
日
、
富
士
吉
田
市
内
で

行
わ
れ
た
日
中
観
光
交
流
記
念
式
典
で
、
程
永

華
駐
日
中
国
大
使
に
「
国
と
国
と
の
問
題
と
は

別
に
、
文
化
・

芸
術
面
や
人
的

な
面
で
の
交
流
が

大
切
」
と
の
考

え
を
伝
え
ま
し

た
。
程
大
使
も

堀
内
議
員
の
意

向
に
賛
同
し
ま

し
た
。

駆け回る堀内のり子衆院議員駆け回る堀内のり子衆院議員
　

尖
閣
諸
島
を
め
ぐ
って
対
立
が
続
く
日
中
関
係
。
富
士
山
と
富
士
北
麓
、
石
和
温

泉
な
ど
県
内
観
光
地
への
中
国
か
ら
の
観
光
客
が
激
減
し
て
い
ま
す
。
そ
う
し
た
な
か
、

堀
内
の
り
子
衆
院
議
員
は
、
２
月
25
日
、
日
米
首
脳
会
談
に
出
席
し
て
帰
国
し
た
ば
か

り
の
岸
田
文
雄
外
務
大
臣
を
外
務
省
に
訪
ね
、
県
内
観
光
地
の
現
状
を
伝
え
る
と
と

も
に
、
中
国
人
観
光
客
を
中
心
と
す
る
イ
ンバ
ウ
ン
ド
対
策
の
強
化
を
要
請
し
ま
し
た
。

　

岸
田
外
相
は
「
要
望
を
踏
ま
え
て
対
応
し
て
い
き
た
い
」
と
話
し
て
い
ま
し
た
。

　

12
月
26
日
、
初
登
院
し
ま
し
た
（
写

真
）。
堀
内
議
員
は
「
議
員
バ
ッ
ジ
を

付
け
た
と
き
、
あ
ら
た
め
て
責
任
の

重
さ
を
感
じ
ま
し
た
」
と
話
し
て
い

ま
す
。

中
国
人
観
光
客
激
減
で

岸
田
外
相
に
対
応
要
請

中
国
人
観
光
客
激
減
で

岸
田
外
相
に
対
応
要
請

駐
日
中
国
大
使
に

文
化
交
流
を
提
案

堀
内
の
り
子

連
絡
先

ホームページアドレス
http://genkihoriuchi.com/

程永華中国大使と歓談する堀内のり子
議員

議員バッジに、責任の重さ実感

厚
生
労
働
常
任
委
員
会
委
員

消
費
者
問
題
に
関
す
る
特
別
委
員
会
委
員

青
少
年
問
題
に
関
す
る
特
別
委
員
会
委
員

女
性
局
次
長

国
会
対
策
委
員
会
委
員

雇
用
問
題
調
査
会
幹
事

国会と党の役職

衆
議
院

自
民
党
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堀内のり子 検索

国会事務所

吉田事務所

笛吹事務所

　１００人を超える議員によって激し
い議論が交わされた１月１８日の自
民党税制調査会小委員会。堀内
議員は「衝突被害軽減ブレーキへ
の優遇税制を拡充し、安全向上
のため普及を図るべきだ」と主張。
　党本部で最も広い９０１号室で
開かれた党税調での堂々たる発
言がベテラン議員を驚かせました。
この主張は税制改正大綱に盛り込
まれました。

ベテラン議員をうならせる
党税調で堂々と発言

お近くにお越しの際は、
お立ち寄りください

東京山梨

虐待ゼロへ 辻立ち

郵便局長会総会

北富士要望
戦没者遺族

地域の声を

東名と直結を

岸田文雄外相に富士北麓や石和温泉など観光地の現状を説明する堀内のり子議員 (外務省・外務大臣室 )

自民党県連女性
部が取り組んでい
る「児童虐待ゼ
ロ運 動 街 頭 活
動」。２月２日には、
ＪＲ甲府 駅 前で
「未来ある子ども
たちを守りましょ
う」と呼びかけま
した。

「３年３カ月ぶりに自民党が政権を奪
還することができました。ありがと
うございました」。当選後も街頭に
出て、早朝の「辻立ち」を行って
います。（富士吉田市内）

２月５日に開かれた全
国戦没者遺族大会に
出席後、県遺族会か
ら戦没者遺族の処遇
改善に関する要望を受
け、厚生労働省に、
遺族の処遇改善への
施策を求めました。（東
京・衆議院第２議員会
館）

豊富地区で女
性の皆さんと意
見交換会を開
き、ＹＢＳテレビ
の取材を受け
ました。２月５
日夕方のワイド
ニュースで紹介
されました。

北富士演習場の使用協定改
定にあたり、山梨県や防衛
省側に地元の要望を伝えま
した。（２月２０日、東京・
砂防会館）

県東部地区郵便局長会総会に出席し、「地
方の生活や文化を守るため、郵便事業に
は大きな期待がかかっています」とあいさ
つしました。（２月２日、甲府市内）

「東名・中央連絡道路建設促進期成同盟」の
堀内茂富士吉田市長ら役員から、早期実現の
要望を受け、国土交通省と財務省に、地元の
要望を実現するよう求めました。（２月６日、東京・
衆議院第２議員会館）


